

RESTAURANTE R.O.M.A

PROPUESTA DE VALOR

Nuestro restaurante se caracteriza por ofrecer un servicio de comida a domicilio, pero sin tener un establecimiento físico. Debido a los tiempos que corren debido al Covid-19, nuestra intención es intentar llegar a todo el público posible, para que, a pesar de no poder reunirse en restaurantes físicos, sigan disfrutando de un buen servicio y una buena alimentación.

Nuestro proyecto asegura unas medidas efectivas para evitar el contacto con el cliente en el momento de la entrega, además de los cuidados que tenemos a la hora de la preparación de la comida. Todo ello garantiza la seguridad tanto al cliente como a nuestro personal.

Todos nuestros productos son de calidad y están adaptados a las condiciones económicas actuales, por ello, nuestro valor es la adaptación de la hostelería en los tiempos que corren, ya que el público lo demanda. Por otro lado, nuestro servicio de comida a domicilio está dirigido a personas que tienen poco tiempo para comer, pero quieren mantener una alimentación sana y equilibrada, un factor que a día de hoy también está muy demandado debido a los horarios laborales que tiene la gente. Todo ello hace que, en conjunto, ofrezcamos un servicio completo a la sociedad a través de la calidad y la rapidez.

